

Hola a todos y bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com. En el mercado previo esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles y las materias primas cotizan por debajo del valor razonable..

Hasta ahora parece que el mercado quiere.

hacer un poco de venta en la apertura el lunes por la mañana..

Y eso no es sorprendente..

Tuvimos una semana increíble la semana pasada..

El fin de mes ha llegado y se ha ido..

Por lo tanto, ver un poco de ventas esta semana no sería sorprendente..

En el mercado previo esta mañana, Uber cotiza al alza..

La razón es que se está agregando al S&P 500..

Así es como se ve el gráfico semanal de Uber..

Aquí está el gráfico semanal de las acciones que está reemplazando..

Parece que, y como siempre decimos, siempre estará actualizándose..

Es por eso que los índices bursátiles continúan subiendo con el tiempo..

Ahora veremos muchos gráficos semanales..

Volveremos a un par de diarios..

gráficos, pero en su mayor parte, estamos viendo gráficos semanales..

En esta presentación, el VIX en realidad.

cerró ligeramente al alza en la semana, realmente tuvo una semana interna..

Seguiremos siendo optimistas a largo plazo.

el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 17,96 dólares el próximo viernes..

Si analizamos una visión a corto plazo del VIX, seguiremos siendo optimistas a corto plazo..

en el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 13,79 dólares el lunes..

Ahora, si no cierra por encima de ese nivel,.

entonces ese canal superior continuará moviéndose hacia abajo..

Vamos a tener problemas para ver el VIX desplomarse desde aquí..

Hemos llegado al soporte a largo plazo en el nivel de 12,50..

Aquí es donde tocamos fondo en septiembre y.

el mercado comenzó a retroceder a partir de ese punto..

No estamos buscando un gran retroceso aquí..

Si miramos el gráfico diario de Fly Paper Channel, podemos ver que en verano..

Subió hasta el canal Fly Paper y volvió a bajar..

Espero que algo así suceda durante las próximas dos semanas a principios de.

Diciembre aquí antes de pasar al resto del rally de fin de año..

Pero tendremos que esperar y ver..

Mirando un gráfico semanal de EE.UU..

El índice del dólar cerró ligeramente a la baja la semana después de alcanzar un nuevo mínimo..

Esto respalda los precios más altos de las acciones..

Los precios de los bonos continuaron subiendo y los rendimientos de los bonos continuaron bajando la semana pasada..

Esto respalda los precios más altos de las acciones..

El petróleo crudo bajó durante la semana..

Eso ayuda al panorama de la inflación..

Eso ayuda a que los rendimientos de los bonos sigan bajando..

En la actualidad, esto no es tan útil para el mercado de valores canadiense..

El gas natural bajó más del 6% en la semana, por lo que no hay cambios en la tendencia..

Ahora aquí hay algo interesante..

El oro subió bruscamente durante la semana y.

entró el fin de semana avanzando hacia ese nivel de 2125..

Ahora, de la noche a la mañana, hubo un gran aumento en.

el precio del oro y luego se evaporó por completo..

Y en realidad estamos cotizando ligeramente a la baja..

en el mercado previo al momento de esta grabación..

Así que de hecho subimos por encima de 2125 durante la noche y luego volvimos a bajar..

Así que, técnicamente, el oro podría haber alcanzado su punto máximo de la noche a la mañana..

Tendremos que esperar y ver cómo.

resúmenes del mercado que se moverán durante los próximos días..

Para la plata, buscamos un aumento hasta 26..

56 para nuestro próximo precio objetivo semanal..

Ahora el TSX avanzó muy bien..

Se dirige hacia una resistencia a largo plazo en el nivel de 20.625..

Tendremos que ver cómo reacciona el mercado si podemos impulsarlo o no..

El Dow ciertamente ha salido adelante.

resistencia y está comenzando a cotizar por encima de nuestro próximo precio objetivo matemático..

No nos hemos desprendido de él, simplemente hemos podido negociar por encima de él..

Si analizamos el S&P 500, todavía tenemos una.

camino por recorrer antes de llegar a nuestro próximo objetivo semanal..

Pero hemos alcanzado nuestro objetivo diario..

y ahí es donde alcanzamos su punto máximo en el verano..

Entonces, mirando para ver si podemos abrirnos paso.

el nivel 4609.38 y luego mirando el Nasdaq 100, estamos bastante sin cambios en.

la semana y hemos llegado justo por debajo de la resistencia de 16.250..

Situación similar para el compuesto Nasdaq en 14.375..

Ahora, mirando un gráfico diario del.

Russell 2000, tuvimos una gran actualización el viernes que nos llevó a lo largo del.

resistencia que hemos estado siguiendo durante las últimas semanas..

Eso es optimista para el mercado..

Nos está diciendo que el.

El repunte está empezando a ampliarse, por lo que veremos si eso puede continuar..

Nuestro próximo objetivo tanto en el gráfico diario como en el semanal es 1875..

Para el Russell 2000, también vimos que las acciones de Nasdaq Next Generation también rompieron. saldrá el viernes y superará el nivel de 25 dólares..

Subimos casi un 2% en el día..

Esto es optimista para el mercado de valores en general..

Si miramos el TSX y miramos los gráficos semanales aquí, puede ver la capitalización media..

las acciones volvieron a subir ante una señal de compra semanal, las acciones de pequeña capitalización volvieron a subir.

señal de compra semanal, y las acciones de micro capitalización en el Venture Exchange también fueron. al alza en la semana, terminando la semana con una señal de compra semanal..

Así que es optimista para el mercado que el repunte esté empezando a ampliarse..

¿Qué podría pasar de aquí a fin de año?.

es que podríamos ver cierta rotación del sector en el que el dinero salga de esas empresas de gran capitalización..

acciones tecnológicas y entra en los sectores infravalorados del mercado..

Tendremos que esperar y ver si eso sucede..

Ciertamente, el fin de mes llegó y se fue, por lo que el sesgo alcista ya no está entre nosotros..

No nos sorprendería que viéramos un retroceso, especialmente en aquellas empresas tecnológicas de gran capitalización..

acciones durante la próxima semana antes de que comience el repunte de fin de año..

Una vez más, disfruten el resto del día, amigos..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..